

Die grosse Anteilnahme beim Hinschied unseres lieben

Heinrich Meier

hat uns tief bewegt. Wir danken allen, welche mit ihm verbunden waren.

Besonders danken wir

- der Pflegeabteilung des Pflegeheims «Gringglen» für die liebevolle Pflege
- Pfarrer Spielmann für seine trostreichen, besinnlichen Abschiedsworte
- Frau Boner für die musikalische Umrahmung
- allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten für ihre Anteilnahme und allen, welche ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Wir danken für Blumen und Karten sowie für Spenden an wohltätige Organisationen.

Winkel, im Januar 2018

Die Trauerfamilien